

Diversité garantie



Chère lectrice, cher lecteur,

L'édition d'astreaBULLETIN au contenu étoffé a rencontré un franc succès. Les réactions des lecteurs à la nouvelle présentation sont toutes positives: fraîche, rajeunie, attrayante, bon mélange d'articles.

Il n'aura pas échappé aux anciens lecteurs que les six ou sept chroniques par numéro, encore inconnues pour eux, apportent une note différente à chaque édition. Comme les auteurs peuvent choisir eux-mêmes leurs thèmes et écrire librement, il en résulte une multitude d'opinions sur l'actualité dans le domaine de la santé:

ils pointent du doigt les échecs et les faiblesses, décrivent des solutions prometteuses aux problèmes actuels, examinent les tendances d'un œil critique... le tout souvent avec une pointe d'humour.

Nous essayons également de choisir les thèmes des autres articles de manière à obtenir un mélange haut en couleurs. En effet, nous voulons que nos lecteurs trouvent dans chaque numéro deux ou trois thèmes qui les intéressent tout particulièrement. Ou des articles écrits dans un style qu'ils aiment: court et informatif, scientifiquement concis, non conventionnel, comme une histoire fluide à lire, comme une interview captivante.

S'il vous semble que quelque chose fait défaut, n'hésitez pas à nous en informer. astreaBULLETIN n'en sera que plus intéressant.

Je vous souhaite une lecture inspirante.

Jürg Lendenmann

Rédaction en chef